

PROPUESTA CONCURSO INTERCOLEGIAL DE CREATIVIDAD ECOLOGICA

“FORMANDO SERES COMPETENTES PARA LA VIDA Y EL AMBIENTE”

¿EN QUÉ CONSISTE? Es una propuesta que a través de la sana competencia entre instituciones educativas de la localidad y municipios circunvecinos se busca desarrollar en el niño, niña, joven y adulto participantes, una actitud crítica frente a su realidad, que a partir de la elaboración de vestidos con elementos reciclables, sean capaces de plantear interrogantes sobre la naturaleza y el mundo que lo rodea, interactuar con ella, experimentar e interpretar las respuestas que ésta le proporciona y por ende brindar los cuidados que ésta amerita. En este evento el jurado calificador tiene en cuenta el impacto generado por la elaboración del diseño así como también la prueba de talento que acompañe la presentación.

¿Dónde? En la Institución Educativa Departamental Buenos Aires de Aracataca, Magdalena.

¿Cómo? A través de un trabajo mancomunado entre las distintas áreas del saber, para que el cuidado del medio ambiente no aparezca asociada a un área específica, sino que se aborde la problemática ambiental desde todas las áreas del conocimiento, es decir, en esta propuesta juega un papel fundamental el área de ciencias naturales, artística, humanidades, ciencias sociales, educación religiosa, ética y valores, e informática, para que de esta manera se realice un verdadero análisis de la problemática que afecta al colectivo de forma interdisciplinar y se busque la solución más certera, vinculando toda la comunidad educativa, convirtiéndoles así en sujetos activos y participativos.

¿Cuándo? El 20 de septiembre de 2013.

¿Por qué? Porque desde el ámbito educativo, se deben buscar los mecanismos que conlleven a garantizar las condiciones ambientales óptimas, así mismo propiciar la creación de una conciencia ecológica, objetivo que solo se logra si se

unifican los esfuerzos desde los pilares que conforma la comunidad educativa; escuela, padres de familia, estudiantes y que mejor forma que de hacerlo en forma competitiva, lúdica e interactiva entre las instituciones del entorno y municipios circunvecinos.

¿Para qué? Para promover en los estudiantes de la localidad de Aracataca, municipios circunvecinos y demás actores educativos el manejo adecuado de las basuras y la conservación del medio ambiente a través de la reutilización, reciclaje y reducción de los residuos sólidos.

¿Quiénes? Docentes, padres de familia, estudiantes y comunidad en general.

EVIDENCIAS



JORNADA DE ASEO Y LIMPIEZA EN LA I.E.D. BUENOS AIRES





APERTURA DEL EVENTO 30 DE OCTUBRE DE 2012





PARTICIPACIÓN ESPECIAL DEL NIVEL PREESCOLAR DE LA I.E.D. BUENOS AIRES



PRESENTACIÓN DEL GRUPO DE FOLCLÓRICO DE LA I.E.D. BUENOS AIRES



PRESENTACIÓN ESPECIAL DE MARTÍN SUÁREZ – PARTICIPANTE DEL DESAFÍO-





PRESENTACIÓN DE LAS DIFERENTES INSTITUCIONES QUE PARTICIPARON





















